

《单词百科:relaxation是什么意思?relaxation怎么发音?relaxation的解释和用法》

英语单词relaxation是什么意思?relaxation怎么读?relaxation怎么发音?简答网为您整理了relaxation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



relaxation怎么读

relaxation的读音:[, ri : læk ' se ɪ ʃ n]

relaxation的意思

1、n.消遣， 放松;松懈， 松弛;放宽;[生理]弛松;

relaxation的相关词组

- 1、relaxation exercise 放松运动;
- 2、dipolar relaxation 偶极松弛;

relaxation的近义词

- 1、**abatement** n.减少;减轻;折扣;废除;
- 2、**absence** n.缺席, 缺勤;缺乏, 缺少, 无;心不在焉, 不注意;
- 3、**break** vt. (使) 破;打破 (纪录); (常指好天气) 突变;开始;
- 4、**breather** n.短暂的休息时间;
- 5、**calm** adj.镇静的;稳定的;风平浪静的, 无风的;

relaxation的双语例句

- 1、Try to keep a balance between work and relaxation.
尽量保持工作与休闲均衡。
- 2、I keep a stock of cassette tapes describing various relaxation techniques.
我收集了一些介绍各种放松技巧的卡带。
- 3、The word "armchair" has connotations of comfort and relaxation.
armchair这个词隐含着舒适悠然的意思。
- 4、The minister has consistently opposed any relaxation in the law.
部长一向反对法律上的任何放宽。
- 5、Once you are practised at this sort of relaxation you will feel quite refreshed afterwards.
一旦你熟悉了这种放松方式, 在放松之后就会感到神清气爽。
- 6、She suggested holding a tea party for relaxation.
她建议举行一个茶会来散散心。
- 7、Diet and relaxation are two important keys to good health.
限制饮食和放松身心是保持健康的两个要诀。

8、She listens to classical music for relaxation.

她听古典音乐放松.

9、I go bowling for relaxation.

我打保龄球是为了消遣。

10、This practical guidebook teaches you about relaxation, coping skills, and time management.

这本实用的旅行指南教给你放松的方法、处理问题的技巧以及如何安排时间。

11、It enabled students to devote more time to their studies, or to be more accurate, more time to relaxation.

它可以让学生们有更多的时间来学习，或者更准确一点说，有更多的时间来放松自己。

12、A relaxation session may put you in a better frame of mind.

放松一段时间，你的心情或许会好一些。

13、Astanga Yoga is a therapeutic physical exercise that focuses on breathing and relaxation.

八步功法瑜伽注重呼吸和放松，是一种舒缓身心的锻炼方法。

14、Focus on the feeling of relaxation.

全身心体会放松的感觉。

15、Financiers are calling for a relaxation of these stringent measures.

金融家呼吁对这些严厉的措施予以放宽。

16、He goes to relaxation class.

他上放松训练课。

17、Relaxation techniques are taught in hospitals in order to help all sorts of conditions.

医院里教人学习放松技巧以应对各种各样的病情。

18、The relaxation of travel restrictions means they are free to travel and work.

旅游限制的放松意味着他们可以自由地出行和工作。

以上是简答网为您整理的relaxation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于rela

xation的用法、relaxat

ion的释义、relaxation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/relaxation>

